



“Presidente, entiende, la justicia no se vende”

Clamor de trabajadores del Poder Judicial



P. 6-7

“Presidente, entiende, la justicia no se vende”

Clamor de trabajadores del Poder Judicial





TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ-RAFAEL ORTIZ-ROBERTO
MELÉNDEZ/REPORTEROS

Empleados judiciales se manifestaron ayer martes en las instalaciones de San Lázaro del Poder Judicial de la Federación y de manera simultánea en 22 estados de la república mexicana, protestaron en contra de la posible desaparición de 13 de 14 fideicomisos que afecta sus derechos laborales. Gritaron consignas como "Presidente, entiende, la justicia no se vende", "Basta de vulnerar el Estado de derecho para cumplir caprichos del emperador".

En la Ciudad de México, luego de concentrarse desde temprano en el acceso al recinto judicial, marcharon por Avenida Eduardo Molina, en la colonia El Parque, alcaldía Venustiano Carranza. Fueron encabezados por **Jesús Gilberto González Pimentel**, secretario del Sindicato de Trabajadores del PJJ, y **Juan Prado**, secretario del Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del PJJ.

Trabajadores del Poder Judicial se enfrentan a policías metropolitanos de Ciudad de México

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación se enfrentaron a golpes con elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SCC), quienes los replegaron mientras realizaban un bloqueo frente a las oficinas del Poder Judicial de la Federación en Periférico Sur, alcaldía Álvaro Obregón. El enfrentamiento se dio, luego de cinco horas de que inició la manifestación, cuando los uniformados intentaban encapsular a los



inconformes.

Debido al bloqueo, el tráfico estuvo detenido en la zona y en principales arterias de la Ciudad de México.

Luego del conato de bronca entonaron el himno nacional y exigieron que cesen los ataques al PJJ. Los trabajadores portaron pancartas con leyendas como "No son privilegios, son nuestros derechos", "El Poder Judicial también es pueblo" y "Paro nacional". **Alejandra González** es oficial judicial, tiene 66 años y desde hace 26 trabaja en el PJJ. Señaló que **es la primera vez que marcha para defender sus derechos laborales.**

Aseguró que fue secretaria particular del ahora ministro **Jorge Mario Pardo Rebolledo** cuando era magistrado de circuito.

Trabajadores del Poder Judicial en Jalisco marchan por el recorte presupuestal

Más de tres mil trabajadores del Poder Judicial se manifiestan en Jalisco por el recorte presupuestal a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Los manifestantes cerraron Periférico desde la Avenida Vallarta hacia Guadalupe, cerca de la Ciudad Judicial, lo cual desquició esta y otras vialidades aledañas. Los cierres iniciaron alrededor de las 08:00 horas de ayer martes.

El personal que se sumó a las protestas que realizaron en otras entidades, pertenece también a juzgados penales en materia federal además de la Asociación de Actuarios y



Secretarios de la Judicatura Federal y el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación.

Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, mencionó que posterior a la manifestación, *podría darse un paro de labores además de un recurso legal de inconstitucionalidad debido a que este recorte atenta contra la división de poderes plasmada en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.*

En Yucatán, también marchan contra los recortes

Aproximadamente 120 trabajadores del Poder Judicial de la Federación protestaron ayer, en Mérida, en contra del recorte presupuestal y la desaparición de fideicomisos que afectarían sus derechos laborales.

Las y los manifestantes son integrantes de la Sección 37 del Sindicato de Trabajadores, quienes se reunieron en la sede de los juzgados federales en la colonia Petronila.

Las y los trabajadores judiciales marcharon hacia la avenida Itzáez y regresaron al edificio judicial, cargando mantas en las que manifestaron su inconformidad por esta afectación presupuestal.

Exigieron el respeto a la división de Poderes e independencia judicial, así como el cese a la intromisión al Poder Judicial porque afecta la impartición de justicia.

Como se sabe, la protesta se realiza en

diversos estados del país ante la amenaza de que la *Cámara de Diputados apruebe un fuerte recorte presupuestal que golpearía directamente los salarios y prestaciones de los agremiados del Sindicato.*

Otra preocupación de los trabajadores judiciales es que también se desaparezcan 13 de los 14 fideicomisos de pensiones complementarias, de acuerdo con la propuesta de Morena para el presupuesto 2024.

Rechazan extinción de fideicomisos del Poder Judicial en Acapulco Empleados federales cerraron la sede del Poder Judicial en Acapulco

Desde las 08:00 horas, alrededor de cien trabajadores salieron al bulevar de Las Naciones en la zona Diamante, y en una acción simultánea tomaron las oficinas. *"Pedimos respeto a nuestros derechos laborales", "Exigimos cese a la intromisión al PJ" y "Respeto a la división de poderes independentistas judicial"*, son algunas de las consignas que pintaron en cartulinas.

El secretario general de la sección 4 Acapulco del Poder Judicial, **Martín Bernal Aburto**, señaló que con la reducción del presupuesto se afectarán los salarios de los empleados.

Asimismo, aseguró que *la reducción también provocaría el despido de trabajadores. La protesta en el puerto, forma parte de la movilización multitudinaria a mover nacional.*

Empleados del Poder Judicial se manifestaron en 22 estados de la república en contra del recorte que afecta sus derechos laborales

